



Max Ausserleitner – Trainer des Jahres

Am Freitag, dem 28. September 2007, wurde in der Vip-Lounge des Innsbrucker Flughafens vor über 100 Prominenten Trainerkollegen und Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Sport erstmals Max Ausserleitner von der Arbeitsgemeinschaft zur Förderung des Spitzensports zum Trainer des Jahres gewählt.



Erstmals wurde der Preis der Sportart Ringen gewidmet. Ausschlaggebend waren die jahrelangen Erfolge auf nationaler und internationaler Ebene sowie die Teilnahmen bei Jugend, Junioren und der Allgemeiner Klasse der Walser Ringer im Jahr 2007.

Max Ausserleitner nahm einen Bleikristall der Fa. Swarovski sowie einen Scheck über 1.500.- Euro in Empfang.

Der Vorstand des A.C. Wals gratuliert Max Ausserleitner zur Ehrung und ist stolz so einen Trainer in seinen Reihen zu haben.